

陸上競技 全国大会 播磨南中の奥村君、上田君が出場



健闘を誓う奥村君(中央左)と上田君(中央右)

第二十九回全日本中学校陸上競技選手権大会への出場を前に、播磨南中学校三年の奥村昌平君(古宮)と同中学二年上田将吾君(東本荘)の激励会を役場町長室で行いました。奥村君は、県大会二位入賞、近畿大会でも二位と健闘。上田君も標準記録をクリアし、男子百メートルの出場権を獲得。激励会では、佐伯町長と大辻教育長から「頑張ってください」と励ましの言葉をもらいました。その後、京都西京極陸上競技場で、八月十九日(月)から始まった同大会に臨み、奥村君が七位入賞とすばらしい結果を納めました。

大中遺跡まつりで 古代のロマンを感じる



いのしし狩りにチャレンジ

八月十日(土)、大中遺跡で大中遺跡まつりが開催されました。参加者は、貫頭衣に身を包み「いのしし狩り」「まが玉づくり」などにチャレンジし、古代の生活を体験。夕暮れとともに、弥生時代の祭礼が再現された「弥生パレード」が始まると、古代にタイムスリップしたようでした。町指定無形民俗文化財の古宮獅子舞や、太鼓の演奏などもあり、大変盛り上がりしました。

デイサービスセンターの夏まつり レポーター 西村 英和さん



懐かしいヨーヨー釣りに挑戦

八月十日(土)、デイサービスセンター取材。送迎など、大変忙しくされてきました。ちょうど、送迎バスが着き、降りられた方々は入浴の方へ行かれました。入浴から出てこられた方々の笑顔は、何とものすがすがしいものです。

午後から、いよいよ夏まつりが始まりました。たこ焼き、かき氷、ミックスジュースを作る屋台、ヨーヨー釣りや準備ができました。出来上がったたこ焼き、ミックスジュースは、一人一人に手渡され、話をしながらおいしそうに食べている姿はとても楽しそうでした。一部の方にお話を聞くと、「四季に応じた絵を塗るのが得意」「グループで話をするのが楽しいし、カラオケも得意」「一日のんびり過ごせるし、気軽に話ができます」など。このように高齢者の楽しい一日、いつも笑顔が絶えません。最後に、高齢者を支えている職員の方々に感謝いたします。

水泳大会

八月五日(月)、町民プールにおいて水泳大会が開催されました。優勝者は次の通りです。(敬称略)

Table with 3 columns: Age Group, Gender, and Winner Name. Lists winners for various swimming events like 100m Freestyle, 200m Freestyle, etc.



緊張の開会式の様子

敬老会で楽しいひととき

長寿を祝う「敬老会」が九月六日(金)加古川市民会館で開かれ、約四百人が参加しました。敬老会の対象者は数え年七十歳以上で、今年は、前年に比べて百八十四人増の三千五百七十四人(男性千五百三十七人、女性二千三十七人)。

(九十歳以上)の百九十一人と米寿(八十八歳)の六十四人、夫婦で百五十、百五十一歳の七十八組にお祝い状と記念品が贈られました。後半には、倭太鼓や音楽ショーがあり、参加者たちは楽しいひとときを過ごしました。

コミセン夏祭りに人・人・人 レポーター 大内 百合子さん



大いに盛り上がったコミセン夏祭り

子どもたちに「ふるさとの楽しい思い出を！」を合言葉に、今年も八月十七日(土)に蓮池小学校運動場で、野添コミセン夏祭りが行われました。踊りだけでなく、模擬店も子どもたちの楽しみの一つです。自治会、サークル、各種団体の協力で、楽しいお店も出て、たこ焼き、かき氷を手には、はしゃぐゆかた姿の子どもたちも印象的でした。日も暮れ、提灯の灯りが浮かび上がると、踊りの輪も広がり、祭りも大いに盛り上がりました。子どもたちが大きくなっても、きつと心の中にふるさとの思い出として残るでしょう。参加された地域の方、お世話してくださった皆様、ありがとうございました。

写真・お便りコーナー

Grid of photos and drawings submitted by community members, including a star, a girl, a girl, a girl, a girl, a girl, a girl, and a girl.

心のメッセージや絵、マンガ、詩、写真などを募集しています。ハガキに住所・氏名・年齢・職業・電話番号を明記の上、〒675-0182(個別番号・住所記載不要) 播磨町役場企画調整課まで(掲載させていただいた方には記念品を差し上げますので、匿名希望、ペンネームの方も住所などお書きください)